Großzügige Spenden

Rotary Club Grünwald überreicht Schecks



Scheckübergabe: Monika Lix, Barbara Portenlänger und Frank Lamby von der Nachbarschaftshilfe mit Dirk König, Präsident RCG (2. von links), Martin Schuck (Mitte) und Stephan Weidenbach, 2. Bürgermeister der Gemeinde Grünwald (rechts).

GRÜNWALD · Nach coronabedingter langer Pause fanden im Kreis der Mitglieder des Rotary Club Grünwalds (RCG) wieder private Einladungen statt, bei denen um Spenden statt Geschenken gebeten wurde. Im Vordergrund in diesem Jahr stand die Ukraine Hilfe. Auch ein medizinisches Projekt in Afrika wurde bedacht.

Verschiedene Spendenaktivitäten haben bereits ca. 30.000 Euro eingebracht, die

an die Ukraine-Hilfe des Rotary Deutschland Gemeindienst e.V., die lokale Ukraine-Hilfe in Grünwald und an die Initiative Karl Schweisfurths, Mitglied des Rotary München-Bavaria. verteilt wurden. Die von ihm organisierte Ukraine Medikamentenhilfe besorgt gezielt dringend in der Ukraine benötigte Medikamente. organisiert und finanziert deren Transport dorthin. Im August konnten nun zwei

weitere Spendenschecks in Höhe von jeweils 6.665 Euro an die Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. für geflüchtete Menschen aus der Ukraine und an die Stiftung von Augenarzt Dr. Stefan Vogel "Eyes for the World" für ein Augenzentrum in Kenia überreicht werden. Das Geld wurde anlässlich der Geburtsfeier von Dr. Martin und Lissi Schuck von den eingeladenen Gästen gespendet.

red